



## **CE LUNDI 26 MAI, DEFENDONS ENSEMBLE UN AUTRE DISCOURS !**

**Sans doute en peine d'une actualité profitable pour eux, le premier ministre et quelques ministres viennent sur le site prendre un peu l'air :**

- **Le premier ministre vient nous dire qu'on a bien bossé ? Oui, et puisqu'on travaille si bien il faudrait continuer jusqu'à 67 ans ?**

-Aucune raison pour un soudeur, un charpentier, un calorifugeur, agent d'entretien, de travailler jusqu'à 64 ans et plus. Au contraire, il faudrait partir avant 60 !

-Aucune raison pour les travailleurs techniciens ou cadres, qui ont fait des études, et commencé la vie professionnelle plus tard, de partir plus tard !

- **Le premier ministre vient nous dire que les profits rentrent ? Oui, mais les augmentations de salaires ne rentrent pas beaucoup pour les travailleurs !**

Entre 0% et 1.5% d'augmentation générale, voilà le tableau de ce qui est distribué pour les travailleurs des entreprises du site...vu l'inflation de ces dernières années, pas de quoi s'en sortir à la fin du mois et sur la longueur.

- **Le premier ministre vient nous dire que les commandes affluent ? Oui, mais avec quelles conditions de travail, quels emplois et quels statuts ?**

Flexibilité à tout va, semaine et journée à rallonge : voilà le quotidien des travailleurs de la navale notamment dans la sous-traitance ! Avec l'Etat actionnaire à 88% et nos directions, les Chantiers continuent d'être un laboratoire social de destruction des droits des travailleurs. Pour tous ceux qui connaissent la réalité du travail sur le site, on est loin du rêve qu'on veut vendre dans les médias.

***Pour la retraite à 60 ans, Pour un seul statut sur le site,***

***Pour des embauches massives d'ouvriers et de techniciens,***

***la CGT navale appelle l'ensemble des travailleurs aux chantiers de l'atlantique, dans les entreprises sous-traitantes, intérimaires, à un rassemblement :***

**CE JOUR 12H00 PORTE 4 TERRE-PLEIN DE PENHOET**

**Appel à débrayer à partir de 11h45**